



ぱんだぐみだより

大宮みちのこ保育園
2022年8月1日発行

暑い暑い夏がやってきました。自分の気持ちを言葉で伝えようとする姿や、「自分でやりたい！」と身の周りの事に挑戦しようとする子どもたちに日々成長を感じます。7月はコロナウイルス感染症の拡大で自粛が続き、なかなか園に来られない日々が続いてしまいました。引き続き水分補給を細目にとりながら体調管理に気をつけていきたいと思います。

お歌が好きなぱんだ組さん

朝の会や帰りの会で季節のうたを歌います。

夏祭りで歌う「おまつり」はわっしょい！とお神輿を担ぐポーズをしながら、歌う子どもたち…とても可愛らしいです！最近では「きらきら星」や「ぞうさん」をフルコーラスで歌えるようになった子もいます♪ぜひご家庭でも一緒に歌って楽しんで下さいね。



8月生まれのお友達

17日 K・Sさん

26日 M・Aさん

お誕生日おめでとう！



今月のうた

♪うみ

♪おばけなんてないさ



毎日水遊びセットのご用意ありがとうございます。

7月は猛暑続きの日々でしたね…。ぱんだ組は沐浴室で水遊びを楽しみました。カップなどのおもちゃを使って上手に水を汲んで遊びました！水遊びを終え、「楽しかった？」と聞くと「うん！」と笑顔で答えてくれる子どもたちでした☆

